

variedades de arroz más resistentes a los insectos como en lo que se refiere al estudio de métodos para combatir los insectos mediante el empleo de la técnica de esterilización de los machos.

La experiencia ha demostrado que el programa de contratos de investigación del Organismo resulta más eficaz cuando se desarrolla dentro del marco de proyectos coordinados y bien organizados, ya que ello permite que los especialistas se reúnan regularmente y comparen los resultados obtenidos, consulten con expertos y proyecten conjuntamente nuevas investigaciones. Estas reuniones coordinadoras que patrocina el Organismo constituyen en muchas partes del mundo la única oportunidad que tienen los especialistas para reunirse e intercambiar ideas y experiencia.

---

## NOTICIAS DE LA SEDE DEL OIEA

Dos países más - Panamá y Jordania - han pasado a formar parte del Organismo, con lo que el número de miembros del OIEA se eleva a 96.

El Sr. Ginige Richard Walter de Silva (Ceilán) ha sido nombrado Director de la División de Servicios Generales y de Conferencias del Organismo.

El Sr. de Silva nació en 1911 en Nugegeda (Ceilán). Se licenció en física (B.Sc.) en la Universidad de Londres y en física y matemáticas (M.A.) en la Universidad de Cambridge. Tiene tras sí una larga carrera de funcionario público, sobre todo en los servicios administrativos, comerciales y financieros.

El Sr. de Silva sucede en ese puesto al Sr. Arthur E. Barrett, Jefe de los Servicios de Conservación e Instalaciones, que llevaba largo tiempo actuando como Director Interino de la División, y que abandonará su labor en el Organismo dentro del presente año para dedicarse a otras tareas.

Desde los primeros tiempos del OIEA en 1957, el Sr. Barrett ha participado activamente en el establecimiento de la sede provisional del Organismo en Viena. Ha estado encargado de la planificación técnica de las distintas instalaciones dedicadas a conferencias y de la prestación de todos los servicios necesarios para las reuniones de la Conferencia General desde 1958. En realidad, el Sr. Barrett ha desempeñado un papel esencial en la creación del Kongresszentrum de la Hofburg.

Educado en las Universidades de Cambridge y Londres, el Sr. Barrett lleva alrededor de 35 años prestando servicios como funcionario público, en la BBC de Londres primero y, luego, en la Sede de las Naciones Unidas.